# Bericht der 1. Vorsitzenden

## 1. EASC-Kongress 2010

Im Anschluss an die Mitgliederversammlung 2010 hat der EASC-Kongress "in between – Supervision und Coaching in Übergangsphasen" vom 1.-3.10.2010 im Kloster Benediktbeuern erfolgreich stattgefunden. Etwa 90 Teilnehmende aus den verschiedensten Ländern haben zu einem guten Gelingen beigetragen. Eine ausführliche Beschreibung findet sich im Newsletter Juli 2011 und auf der Webseite. Die DGSv, Deutsche Gesellschaft für Supervision e.V., hat den Kongress unterstützt.

#### 2. Mitgliedsbeiträge

Für 2011 sind die Mitgliedsbeiträge insgesamt stabil geblieben. Für Mitglieder aus neuen europäischen Ländern gilt: Einzelmitglieder zahlen ab 2011 EUR 10, Institute 200 EUR Jahresbeitrag. Diese Regelung ist befristet bis 2015. Aktuell liegt ein Antrag vor, die Beiträge zu erhöhen (vgl. Einladung zur Mitgliederversammlung 2011).

## 3. Satzungsänderung

Hat gemäß Beschluss der Mitgliederversammlung (s.Protokoll) stattgefunden.

#### 4. Der neue Name EASC seit kurzem vom Amtsgericht anerkannt.

Damit kann nun auch das neue Logo offiziell verwandt werden und die Entwicklung der CI-Unterlagen und der Webseite voranschreiten.

## 5. Webadresse, Internetseite und Corporate Identity

Die neue Internetpräsenz und die Corporate Identity (Logo, Briefpapier, Zertifikate, Werbematerial etc.) sind in Arbeit. Auf der diesjährigen Mitgliederversammlung wird Daniel Frei einen Entwurf vorstellen. Die neue Webadresse ab 2012 wird www.easc.web sein.

## 6. Vorstandssitzungen

Seit der letzten Mitgliederversammlung fanden Vorstandssitzungen am 18.12.2010 in Berlin, am 16.-17.04.2011 in Zlenice bei Prag, eine Telefonkonferenz am 07.06.2011 und eine weitere am 2. August 2011 statt. Protokolle können bei der Geschäftsstelle angefragt werden. Wir achten darauf, die Vorstandssitzungen wenn möglich mit einem Treffen mit einer Regionalgruppe zu verbinden, um die Kommunikation und Transparenz zu erhöhen. Die nächste Vorstandssitzung ist in Barcelona geplant. Dort wird es ein Treffen mit der dortigen Regionalgruppe geben.

## 7. Veränderungen im Vorstand und CQS-Vorsitz

Im Juni 2011 hat der Vorstand beschlossen, eine Rollenverteilung im Vorstand vorzunehmen. Jan Koznar wird die Weiterentwicklung der EASC in den osteuropäischen Ländern als Schwerpunkt verfolgen, sowie die Vorbereitungen des EASC-Kongresses 2012 in Prag. Seinen CQS-Vorsitz wird er abgeben. Als neuen Vorsitzenden für das CQS wird Rainer Radloff vom Vorstand vorgeschlagen (s.a. 7. CQS-Wahlen). Amina Baar-Baarenfels hat den Vorstand im August 2011 darüber informiert, dass sie von ihren Aufgaben im Vorstand zurücktritt. Der Vorstand wird darüber beraten und der Mitgliederversammlung einen Vorschlag für das Handling unterbreiten.

## 8. CQS-Wahlen

Die Zusammensetzung des CQS wird neu gestaltet. Auf der diesjährigen Mitgliederversammlung finden Wahlen dazu statt. Als Vorsitzender wird Rainer Radloff, bisher tätig als Mitglied CQS, vorgeschlagen. Susanne Rieger (Barcelona, Spanien) wird ihre Mitarbeit fortsetzen. Irena Svabova, (Prag, Tschechien) und Hans-Günter Simon (Bielefeld, Deutschland) werden vom Vorstand neu zur Wahl vorgeschlagen. Damit ist das CQS international besetzt.

## 9. Das neue Manual

Das CQS unter Leitung von Jan Koznar und mit aktiver Mitarbeit von Susanne Rieger, hat mit Unterstützung durch den Vorstand im letzten Jahr ein neues Manual entwickelt. Grundlage hierzu war der Entwurf, vorgestellt auf der letzten Mitgliederversammlung. Das Manual wird sprachlich überarbeitet und demnächst zur Verfügung gestellt.

## 10. Geschäftsstelle, Finanzen, Kassenprüfung

Die Geschäftsstelle der EASC unter Leitung von Volker Tepp, Kassenwart der EASC, hat ihre Arbeit zunehmend professionalisiert. Der Bericht des Kassenwarts findet sich in einer E-Mail an alle Mitglieder vom 12.09.2011. Im Juni 2011 hat eine weitere Kassenprüfung durch die Kassenprüfer Petra Dröge und Christian Seifert in der Geschäftsstelle in Berlin stattgefunden. Es gab keine Beanstandungen.

#### 11. Institutsmeeting

Nachdem Hans-Georg Hauser von seinem Amt als Institutssprecher zurückgetreten ist und auch das diesjährige Meeting nicht mehr organisieren wird, hat der Vorstand (Vorsitzende und Geschäftsstelle) als Interimslösung die Organisation des diesjährigen Meetings nebst Einladung an die Institute übernommen.

#### 12. EASC in Tschechien

Die EASC ist in Tschechien zunehmend präsent. Neben dem Institut CIS wurde in diesem Jahr ein zweites Institut, CMISK gegründet. Jan Koznar und andere waren daran maßgeblich beteiligt. Im März 2011 hat die erste Vorsitzende die neuen Kolleginnen und Kollegen in Zlenice, Tschechien getroffen und begrüßt. Die ersten Supervisionsprüfungen nach EASC-Standards haben erfolgreich stattgefunden. Mehr Informationen zum Thema finden sich im Newsletter Juli 2011.

#### 13. EASC in Spanien

Die EASC hat in Spanien ihre Aktivitäten über Amina Baar-Baarenfels, die Regionalgruppe in Barcelona und zwei neue Ausbildungsinstitute (Susanne Rieger und Jesus Aristu Hernandez) verstärkt.

## 14. Kontakte und Kooperationen mit anderen Verbänden

Zu folgenden Organisationen haben im vergangenen Jahr Kontakte und Kooperationen stattgefunden: Roundtable der deutschsprachigen Coachingverbände, DGSv, ICF Deutschland, ICF Spanien (über Susanne Rieger), ANSE, IODA, DGTA, EATA (über Matthias Sell).

## 12. Forschung

An zwei Symposien hat die Vorsitzende im Namen der EASC teilgenommen: 2. Beratungswissenschaftliches Symposion. 05./06. November 2010 an der Universität Kassel, sowie am 2. LOCCS-Forum im Mai 2011 in München. Dadurch hat sich der Kontakt insbesondere zu LOCCS intensiviert. Die EASC beteiligt sich wieder aktiv am zweiten Schweizer Forschungskongress "Coaching meets research" vom 05.-06.06.2012 in Olten. Mehr Informationen dazu im Newsletter Juli 2011.

Im September 2011

Eigt Ramon

Birgit Ramon